



学校だより

平成26年度 附属特別支援学校

11月号

10月に入り、急に涼しくなり、一気に秋めいてまいりました。秋の味覚がおいしい季節となりました。

さて、本校では10月12日(日)に運動会を開催しました。台風19号の接近に伴い、天候が心配されましたが、秋晴れの下、滞りなく全種目実施することができ、児童生徒たちは9月より練習してきた成果をいっぱい発揮することができました。今年のスローガンは『つなげ! 燃やせ! 笑顔を咲かせ! Uh~運動会』です。「みんなの思いを繋ぎ、力を精いっぱい発揮し、笑顔になろう」という思いが込められています。運動会が終わったときは、みんな「頑張ったよ」という笑顔いっぱいでした。

今年度も高等部の生徒全員が運動会実行委員会に所属し、児童生徒一人一人の似顔絵万国旗や大型プログラムの作成、スローガンの作成、放送の練習など、準備を進めてきました。当日も開閉会式の進行や各種目の準備、放送などに大活躍でした。高等部生徒が中心となって運動会をつくっていくようになり、今年で4年目となりますが、生徒たちも見通しを持って積極的に取り組めるようになってきました。「継続力なり」と言いますが、継続する中で、生徒たちは着実に育っているように感じました。

また、小学部のダンスでは、低学年の頃なかなかリズムに乗れずに踊れなかった児童が数年たった今年、振り付けもばっちりでかっこよく踊っている様子を見て、しっかりと成長していることを見届けました。昨年できなかったことが今年になってできるなど、日々の学びが目に見えるのも、運動会の良さでもあるように思いました。来年度も、児童生徒がどのように成長しているのか、とても楽しみです。

そして、平成27年度には、国民のスポーツの祭典『紀の国わかやま国体』と『紀の国わかやま大会』が和歌山県で開催されます。本校の運動会でも、きいちゃんダンスを全校ダンスとして取り入れました。また、今年度、開催される長崎がんばらば大会に、本校からも陸上競技に高等部1年生と2年生生徒の2名が出場する予定となっています。来年度に向けて、スポーツが活気づいていくことを楽しみにしています。

最後に、今年度も10月15日(水)より3週間にわたり、和歌山大学生が教育実習に来ています。将来、教員を志望している学生が本校で、特別支援教育について学んでいます。学校現場のことを学ぼうと一生懸命で、しっかりと頑張っています。児童生徒たちも学生さんが来てくれることを楽しみにしており、毎日、休憩時間に話をしたり遊んだり、とても楽しそうです。本校での教育実習が学生にとって将来につながるよい学びになるよう願っています。

高等部主事 一ツ田 啓之



●11月の予定

4	火	教育実習お別れ式 願書配布(~11日) 体重測定(高F) (育)広報部会 13:30
5	水	体重測定(高S)
6	木	現場実習通勤練習・挨拶
7	金	学校開放日 現場実習通勤練習・挨拶 体重測定(小・中) (育)小・中学部会 小・中授業参観・学級懇談
9	日	同窓会遠足
10	月	後期現場実習(~21日)
11	火	(育)役員会 19:00~
13	木	(小)修学旅行(~14日) 中3職場体験
14	金	ブラッシング指導(中) (育)進路部会 13:00~

17	月	小中集会
18	火	(育)保体部会 13:00~ (育)広報部会 13:30~
20	木	近知P連研修会(滋賀)
21	金	ブラッシング指導(小) アビリンピック全国大会(~23日)
22	土	近附P実践協議会(大阪)
25	火	願書受付(~27日)
28	金	美里中交流(本校) ブラッシング指導(小・高)

